



HABRA CUMBRE. Washington, Oct. 30 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan, izquierda, recibió hoy en la Casa Blanca al canciller soviético, Eduard Shevardnadze. Posteriormente se informó que Reagan y Mikhail Gorbachev, celebrarán una tercera cumbre el próximo siete de diciembre.

Elliot Abrams conversa con funcionarios rusos

Londres, Oct. 30 (UPI). El secretario de Estado Asistente para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, sostuvo hoy su segundo día de conversaciones con funcionarios soviéticos y del Ministerio de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, informó la embajada de

Estados Unidos. Se estima que las conversaciones de Abrams giran en torno a la situación en Nicaragua, El Salvador y la iniciativa de paz centroamericana. La reunión es de rutina, dijo un portavoz de la

—Pasa a la página 25—

Prensa chilena en general desafía ley antimarxista

Santiago de Chile, Oct. 30 (AP). La prensa chilena en general hizo caso omiso hoy de la prohibición impuesta por una nueva ley antimarxista, y publicó una declaración del proscrito Partido Comunista. Los diarios de esta capital divulgan hoy en

páginas interiores el llamado hecho ayer por tres dirigentes comunistas a inscribirse en los registros electorales.

La excepción la constituyen "La Nación", del gobierno, y "La Tercera de la Hora", que no se

—Pasa a la página 11—

Mantiénesse la tendencia alcista en Bolsa N. York

Nueva York, Oct. 30 (DPA). A pesar de que se mantiene la tendencia alcista en la Bolsa Neoyorquina, que ha continuado hasta el cierre de hoy, el índice Dow Jones —que se incrementó en 55.20 puntos— no pudo superar la "barrera" de los dos mil puntos, fiján-

dose en 1.993.53 puntos. El movimiento en los corcos fue muy animado, alcanzándose la transacción de 305.44 millones de acciones, ya que las cotizaciones a la alta se registraron en todos los sectores.

—Pasa a la página 17—

Pdte. Reagan y Gorbachev abordarán situación de CA

Washington, Oct. 30 (UPI). La situación centroamericana será abordada en la reunión cumbre que sostendrán el 7 de diciembre el presidente de Estados Unidos Ronald Reagan y el gobernante soviético Mikhail Gorbachev, según se informó hoy.

Una declaración conjunta estadounidense-soviética anunciando la próxima visita a Washington de Gorbachev, indicó que ambos líderes tratarán una amplia agenda que incluirá la reducción de armamentos, temas humanitarios y derechos humanos, conflictos regionales, y las relaciones bilaterales.

Consultado un vocero de la Casa Blanca si entre los conflictos regionales figuraba la crisis centroamericana, respondió que sí, sin dar más detalles.

7 de diciembre la tercera Cumbre entre EU y Rusia

Washington, Oct. 30 (UPI). El presidente Ronald Reagan anunció hoy que sostendrá una reunión cumbre con el líder soviético Mikhail Gorbachev el siete de diciembre, durante la cual ambos firmarán un acuerdo para que las superpotencias eliminen los misiles de alcance intermedio y corto.

Los dos líderes también acordaron buscar un acuerdo sobre misiles de largo alcance, el cual sería suscrito el año entrante en Moscú, en otra cumbre.

Reagan hizo el anuncio luego de una reunión que sostuvo en la Casa Blanca con el ministro de Relaciones Exteriores soviético Eduard Shevardnadze, y se estima que la cumbre dará a la presidencia de Reagan un impulso en los 15 meses que le quedan de su

mandato.

Shevardnadze le entregó a Reagan una carta de Gorbachev, que, después de cierta incertidumbre, finalmente propuso una fecha para su tercera cumbre.

Reagan y Gorbachev se reunieron antes en Ginebra, en 1985, y en Reikiavik, en 1986.

Reagan hizo el anuncio durante una breve presentación en la sala de prensa de la Casa Blanca, acompañado por el secretario de Estado norteamericano George Shultz y Shevardnadze. El canciller soviético llegó esta madrugada a Washington para ultimar los

—Pasa a la página 44—

Embajador provisional de EU asume en Panamá

Ciudad de Panamá, Oct. 30 (DPA). John Maisto, el influyente funcionario estadounidense que jugó un papel decisivo en la caída de Ferdinand Marcos en Filipinas, asumió hoy el cargo

de Embajador de Estados Unidos en Panamá.

Maisto reemplaza por dos o tres semanas al controvertido Arthur Davis, para quien la

—Pasa a la página 44—

Mayor agitación política en Nicaragua predicen

Managua, Oct. 30 (DPA). La agitación política a nivel popular aumentará en Nicaragua en la próxima semana, cuando el partido de gobierno, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), inicie lo que ha llamado "calentar

motores" para tomar la calle y no dejar espacio a los grupos derechistas que —según la versión oficial— han tomado la ofensiva después de la firma de los acuerdos políticos de "Esquipulas

—Pasa a la página 44—

Detienen a norteamericano durante clausura de Sínodo

Ciudad del Vaticano, Oct. 30 (AP). Miembros de la seguridad del Vaticano detuvieron hoy a un norteamericano cuando corría en dirección del Papa Juan Pablo II dando gritos, durante la Misa de Clausura del Sínodo Mundial de Obis-

pos en la Basílica de San Pedro, dijo un vocero de la Santa Sede.

El individuo, identificado como Thomas Siemer, de 57 años, comenzó a correr por el pasillo central de la Basílica ha-

—Pasa a la página 17—



\$670 millones la deuda de Bolivia

La Paz, Oct. 30 (DPA). El gobierno boliviano presentará en diciembre próximo su propuesta final para la "recompra" de su deuda con la banca privada internacional, que alcanza a unos 670 millones de dólares, se informó hoy.

El ministro de Energía, Fernando Illanes, designado responsable de esa operación, dijo que Bolivia pretende que la "recompra" se haga por el diez por ciento del valor total de la deuda, y con recursos

—Pasa a la página 51—

EN LA BOLSA. Tokio, Oct. 30 (AP-Cablefoto). Un operador de la Bolsa de Valores japonesa, reacciona durante la jornada de hoy, en donde hubo una ligera recuperación.

Pinochet vaticina aplastante triunfo

Santiago de Chile, Oct. 30 (AP). El jefe de Estado, general Augusto Pinochet, enfrascado en una activa campaña política para "proyectar" su régimen hasta casi fines de siglo, auguró "un aplastante triunfo" sobre sus adversarios políticos en el plebiscito del próximo año destinado a confirmar o rechazar al candidato único a la presidencia que designen los comandantes en jefes.

—Pasa a la página 29—



ARRESTADO. Sin precedencia, Oct. 30 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Thomas Siemer, originario de Columbus, E.U., arrestado hoy en el Vaticano, durante la clausura del Sínodo Mundial de Obispos.



CLAUSURA DE SINODO. Ciudad del Vaticano, Oct. 30 (AP-Cablefoto). El Papa Juan Pablo II ora hoy en la Basílica de San Pedro, durante la Misa de Clausura del Sínodo de Obispos, realizado aquí.

—Pasa a la página 25—